
 

  
 

 

遠足に行ってきました 
  

６月２９日(火)に遠足に行ってきました。今回の目的地は、忠類ナウマン公園です。 

 朝の時点では、霧がかかっていたため、若干肌寒さもあり

ましたが、降雨にもあたらず、充実した遠足となりました。 

 ８時４０分にバスに乗車し、４５分に出発。道中は大変順調で、予定より早

く（９時２０分）スキー場の駐車場に到着しました。下車後、縦割り班の確認

を行い、公園まで 1.5キロの道のりを、安全に

気をつけながら歩きました。歩道も整備されてい

る部分が多く、安心して歩くことができました。 

 １０時頃にナウマン公園に到着。学級写真を撮り、おやつタイム。手を

アルコールで消毒してからおやつをいただきました。 

その後、自由遊びの時間。この日は他の団体が

いないこともあり、ほぼ独占状態でした。学校にない、ロープジャングルジム

やトランポリンネット、ローラースライダーなど、たくさんの遊具を何度も使

い、充分に体を動かすことができました。時間経過とともに、気温が上昇して

きましたが、活動に適した気温で、マスクをしていても苦しくない状況でした。 

１１時３０分過ぎに、「いただきます。」をして

各自お弁当タイム。保護者の皆様に作っていただ

いたお弁当を、うれしそうに、そしておいしそう

に食べている様子が大変印象に残りました。 

ごちそうさまをして、再び自由遊びの時間。上

記の遊具に加え、バドミントンや野球、サッカー、

フリスビーなどの道具を使って遊ぶ姿も見られ

ました。また、下級生が上級生に遊んでもらう場面もたくさん見られました。 

自由遊び終了後、帰りの準備を行いましたが、広場にゴミを１つも残さない意識は大変立派でした。 

駐車場への移動中、多少霧雨が降ってきましたが、大きな影響もなく乗車し、無事に帰校しました。 

一日を通して、体調を崩した児童や大きな事故がなかったのは、大変良かったです。 

保護者の皆様には、お弁当を含めた準備等、本当にありがとうございました。 

 

お志をいただきました 
 

先日、生涯学習推進委員会の増田さんより、運動会開催に合わせて、缶ジュースの差し入れをいただ

きました。ありがとうございました。ジュースにつきましては、子どもたちを通じて各家庭に配付させ

ていただきました。 
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出前授業～おびひろ市民学「地域の作物を知ろう」 
 6 月 30 日(水)4 時間目に、帯広川西農協青年部の皆様を講師としてお迎

えして「じゃがいもづくりとその苦労」と「ポロシリ農園の作物についてア

ドバイスをもらおう」をテーマにお話しいただきました。自己紹介の中で、

数名の講師の方が「本校を卒業しました。」と話した時、児童との距離が一

気に縮まったように感じました。 

 前半は、体育館でじゃがいもづくりについ

て画像や動画を使って説明していただきました。また後半は、ポロシリ農

園に移動して、農園で育てている作物について、アドバイスをいただきま

した。今回は、3，4 年生の学習に 1，2 年生も参加しての授業となりま

したが、どの学年もしっかり話を聞くことができ、大変立派でした。 
  

交通安全集会 

 千葉県八街（やちまた）市で児童５人が死傷した事故を受け、本

校では、緊急の交通安全集会を開きました。自分たちがルールを守っ

ていても事故に巻き込まれる可能性があることから、徒歩で登校してく

る児童は「〇〇かもしれない。」という意識をもってほしいことや、スクー

ルバスで登下校する児童には、バスを降りた直後に動いたり、道路を

横切ったりしないことなど、気

をつけてほしいことをお話ししました。また、自転車に乗る人は、車道の

どこを走ったらよいのかについて、やむを得ず歩道を走らなければいけ

ないときには、歩行者が優先であることを意識して、注意して走行しな

ければいけないことについてもお話ししました。 

 今後教員も、改めてバス乗車指導や街頭での見守りの強化を進

めてまいります。ご家庭でも、自分の命を守るという視点で、ご指導をお願いいたします。 
 

第１回 八広コミュニティ・スクール協議会開催 
 ６月３０日(水)１９：３０から、今年度１回目となる、

八広コミュニティ・スクール協議会を開催いたしました。  

今年度は右にお示しした皆様に委員をお願いし、子ど

もたちに関わる議題について、検討いただきました。 

 はじめに、協議会の趣旨や小中

学校の現在の教育活動について両

校長から説明させていただいた後、

各委員の皆様に自己紹介を兼ねて

「今の子どもを見て思うこと」や

「学校に対する期待」についてお話しいただきました。 

次に、八広地域いじめ防止基本方針についての全体交

流と、コロナ禍後の生活を見通した、学校、家庭、地域の役割と、今後の行事につ

いてのグループ協議を行いました。今回もたくさんの貴重なご意見やご提案が出さ

れ、大変実のある協議会となりました。 

なお、詳しい内容につきましては、後日「はっこ

うＣＳだより」にて紹介させていただきます。 

 委員の皆様、本当にありがとうございました。 

連合町内会長 秋本 義信 様 

生涯学習推進委員会委員長 増田愛二郎 様 

広野保育所保護者 石井 綾真 様 

広野児童保育センター所長 西保俊太郎 様 

学識経験者 石井 栄子 様 

学識経験者 安田 祐子 様 

小学校ＰＴＡ会長 合歓垣純一 様 

中学校 PTA 会長  堀  剛  様 

小学校保護者 櫻井 浩章 様 

中学校保護者 伊藤 善之 様 


